

Château Galland 2014

Moulis

GUIDE HUBERT DES VINS 2017

15 / 20

GUIDE GILBERT & GAILLARD DES VINS

88 / 100

"Belle robe violacé soutenu. Le nez est plutôt discret, marqué par le bois dans une ambiance fumée. La bouche offre une attaque ample, charnue, où le fruit est bien mis en valeur. La finale est parfumée, croquante. Un vin jeune au bon potentiel."

"Lovely intense purple colour. Nose is rather discreet, notes of wood in a toasted atmosphere. Ample attack on the palate, fleshy, where the fruit is nicely emphasized. Finish is perfumed, crispy. A young wine with good potential."

GUIDE HACHETTE DES VINS - 2017

1 ÉTOILE / 1 STAR

'La robe d'un rouge intense, brillante et limpide, invite à découvrir la complexité d'un bouquet qui mêle fruits noirs et fruits rouges sur un fond torréfié. Ample, élégant et équilibré, d'une belle précision aromatique, le palais se montre à la hauteur du nez et laisse espérer une bonne garde. 2020-2025 - magret de canard."

"Intense red colour, shiny and clear, invites you to discover its complex nose that mixes black and red berries to toasted aromas. Full, elegant and well balanced, with a lovely aromatic precision, the mouth matches the nose and makes us hope for a long keep."

